

La Mesa Coordinadora Nacional por la Vida y el pueblo oriental todo, se congratula ante el veto que el Sr. Presidente de la República, Dr. Tabaré Vázquez, haciendo uso de sus facultades constitucionales legítimas, ha interpuesto al texto de salud sexual y reproductiva que pretendía la legalización del aborto.

Coincidimos ampliamente con los sólidos fundamentos que ha expresado en su veto. Las organizaciones provida de todo el país nos vemos inequívocamente reflejadas en los conceptos que ha vertido, que están sustentados en principios y valores que, a lo largo de estos años, han nutrido nuestra entrega y compromiso en defensa de los derechos humanos fundamentales. Su modo de referirse a la existencia de un nuevo ser humano desde la concepción, al valor del sujeto en sí mismo y no en función de los afectos que despierte o la utilidad que preste, a la objeción de conciencia como un derecho a ser ejercido permanentemente, al reconocimiento del derecho de las instituciones en el libre ejercicio de sus principios fundacionales, al aumento de los abortos ante su legalización, a la protección preferencial de los más débiles, y a la consecuente solidaridad hacia la mujer desamparada en lugar de la facilitación al aborto, han sido todos ellos conceptos medulares de nuestra acción social, sensibilizadora y concientizadora.

Sin perjuicio de lo anterior, expresamos nuestro pesar por la vigencia que adquieren, al no ser vetados, los capítulos I y V del texto en cuestión. Allí se atenta contra el derecho de patria potestad y contra la laicidad del Estado uruguayo, así como se legaliza y se extiende a todo el país una asesoría para abortar que contradice el carácter ilegal que conserva el aborto en nuestro orden jurídico. La lucha por lo tanto sigue.

Finalmente agradecemos a todos aquellos que de un modo u otro participan cotidiana y anónimamente, en la defensa del más fundamental de los derechos, demostrando que la ciudadanía reacciona positivamente en la defensa de los principios que han hecho grande a nuestra nación. Convocamos, pues, al pueblo uruguayo a no bajar los brazos, y a estar muy atentos en la defensa de estos valores que entre todos debemos mantener y afirmar.